

Marruecos conquista la península ibérica en el mundial de Qatar



Youssef En-Nesyri puso el 1-0 en el partido Marruecos vs. Portugal (Foto: Reuters)

Por Orlando González Cruz

La Habana, 10 dic (RHC) Con un Yassine Bounou (Bono) inmenso bajo los tres palos, Marruecos derrotó a Portugal (1-0) y se convirtió hoy en la primera selección africana que llega a una semifinal en Copas Mundiales de la FIFA.

La edición de Qatar 2022 sigue dejando sorpresas para los libros de historia y vio cómo los del norte de África conquistaban la península ibérica y derrotaba a las poderosas escuadras de España y Portugal.

Los asistentes al estadio Al Thumama disfrutaron de la actuación de los marroquíes, quienes siguen ampliando su leyenda al traspasar la barrera imposible para su área geográfica de los cuartos de final. Con anterioridad, Camerún en 1990, Senegal 2002 y Ghana 2010 habían llegado a esta instancia.

A la cuarta fue la vencida para el llamado "Continente Negro". Sus representantes salieron delante en el marcador desde el mismo primer tiempo, con una diana a la cuenta de Youssef En-Nesyri (42'). El jugador del Sevilla Fútbol Club se colocó así como el máximo goleador histórico de su selección nacional en citas globales.

Marruecos demostró que lo acontecido en la justa no es obra de la casualidad y que son un equipo bien trabajado, ordenado en defensa, con el plus de tener un fabuloso portero y con pólvora arriba, que no serán presa fácil para ningún rival.

En el duelo de hoy, ambos conjuntos tuvieron posibilidades de seguir anotando, pero en la pizarra sería inamovible el 1-0. De esta manera, los lusos se despiden del mundial y su ídolo Cristiano Ronaldo, que

partió nuevamente desde la banca, vivió los que debieron ser sus últimos minutos en justas mundialistas.

Los discípulos de Walid Regragui siguen invictos en el torneo y no sólo se mantienen imbatibles, sino que su defensa se encuentra inmaculada ante selecciones de mayor entidad futbolística, como: Croacia, Bélgica, España y Portugal. Recordemos que los canadienses son los únicos que han traspasado la meta custodiada por Bono y que, para colmo, fue un autogol.

Ahora los marroquíes esperan por el vencedor del duelo de cuartos de final entre Francia e Inglaterra, que se desarrollará en el segundo turno de la jornada de este sábado, para estrenar a su continente en instancias semifinales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/307598-marruecos-conquista-la-peninsula-iberica-en-el-mundial-de-qatar>



Radio Habana Cuba